



Ein erster Blick auf die Ergebnisse des Fragebogens

Aus den einzelnen Pfarren war der Rücklauf der Umfrage sehr unterschiedlich. 4 Pfarren gaben die meisten Rückmeldungen ab, die restlichen Pfarren sind mit weniger Antworten vertreten. Pfarrinterne konnten besser erreicht und motiviert werden an der Umfrage teilzunehmen als „Externe“. Es hat sich gezeigt, dass mit guter Werbung und Information die Motivation größer war an der Umfrage teilzunehmen.

Ein paar Aussagen die häufig vorgekommen sind:

- Wortgottesdienste sind angekommen, der Wunsch nach Kommunion und Seelsorge ist verständlicherweise ein häufiges Anliegen.
- Durch die Reform soll gut Funktionierendes nicht zerstört werden.
- Wunsch nach mehr Personal, Sorge um die Überlastung einzelner Mitarbeiter.
- Gemeinschaft wichtig als Kraftquelle!

TOP 7: Mit welchen Angeboten sind unsere Gemeinden sehr zufrieden:

1. Pfarrcafes
2. Hl. Messen + Wortgottesfeiern
3. Veranstaltungen wie Flohmarkt, Adventmarkt
4. Feste wie Pfarrfest, Pfarrball
5. Begräbnisse
6. Caritas Hilfe für Bedürftige
7. Taufen

Die einzelnen Daten der IST Analyse sind bei Interesse für die einzelnen Pfarrgemeinden zugänglich (Mail an dekanat.wels@dioezese-linz.at)

Erfolgreicher Visionstag

Viele sind unserer Einladung zum gemeinsamen Visionieren und in die Zukunft blicken in die Pfarre St. Franziskus gefolgt. Viele Themen sind zur Sprache gekommen von *Wofür wir brennen?* bis hin welche Ziele wir gemeinsam angehen können. Die Ergebnisse werden noch protokolliert und werden in unser zukünftiges Pastoralkonzept einfließen. Auch die Verortung der zukünftigen Pfarrkirche und der Name unserer neuen Pfarre ist auf großes Interesse gestoßen und es gab viele Vorschläge, die jetzt ausgewertet und am 18. Juni vom Dekanatsrat beschlossen werden.



Von mir – zu dir – zur gemeinsamen Vision/weit denken und nach den Sternen greifen – es ist mehr möglich als wir denken!

Hauptamtlichen Klausur am 24./25. April

Alle Hauptamtlichen SeelsorgerInnen (vorzugsweise aus dem Bereich SeelsorgerInnen in Pfarren) treffen sich im Schloss Puchberg um gemeinsam einen realistischen Personalplan für die 14 Pfarrgemeinden unserer zukünftigen Pfarre zu erstellen. Hier wird es zu einigen Veränderungen kommen. Aktuell sind 2 Seelsorge Posten ausgeschrieben (Gunskirchen, Pichl bei Wels).

Klausurtag zum Pastoralkonzept

Am **Sa 8. Juni** werden wir uns intensiv mit dem Erstellen eines pastoralen Konzeptes in Bad Schallerbach beschäftigen. Genauere Infos folgen noch gesondert via Einladung!